

La maison centrale d'Arles

La maison centrale d'Arles a ouvert en 1991. Elle accueille les personnes détenues condamnées à une longue peine et/ou présentant des risques. Cet établissement se situe dans la zone nord de la ville d'Arles, à quelques kilomètres du centre urbain. Suite à une crue du Rhône en décembre 2003, l'établissement a été inondé et a dû fermer. Il a ainsi réouvert en octobre 2009. Initialement en gestion publique, la maison centrale d'Arles, après sa réouverture, a rejoint le parc des établissements en gestion déléguée. Depuis le 1^{er} janvier 2018, les services à la personne ont été réinternalisés. L'établissement est à nouveau géré en gestion publique sauf pour les services de maintenance, nettoyage et espaces verts qui restent en gestion déléguée.

Coordonnées

2 rue Joseph Seguin – RD 35
13200 Arles
04.90.99.07.00

Capacité d'accueil

157 places
Un quartier de détention hommes majeurs
Un quartier d'accueil des arrivants labellisé (organisme certificateur Veritas)

Parloirs

0800 007 199 (du lundi au jeudi de 08h00 à 12h00 et de 13h00 à 17h00)
Le parloir est possible les vendredis, samedis, dimanches et jours fériés de 08h00 à 11h30 et de 14h00 à 17h30.
Numéro d'appel 04.90.99.07.00
Un disque vous invite à « taper le 1 » pour avoir le service en charge des rendez-vous parloirs :
du lundi au mercredi de 14h15 à 18h00 pour les parloirs du vendredi,
du lundi au jeudi de 14h15 à 18h00 pour les parloirs du samedi et dimanche.

Accueil des familles en attente de parloir

Association « l'amandier »
Maison de la vie associative 3 Bd des Lices 13200 Arles
04 90 49 65 73
Amandier13@yahoo.fr

M à j le 17/02/2021